
Séance du Conseil d’arrondissement du lundi 6 Novembre 2017 

 

QUESTION ORALE À LA MAIRE D’ARRONDISSEMENT 

relative au projet de réaménagement de l’Avenue du Général LECLERC 

 

Posée par Bertrand Lesain, Conseiller d’arrondissement, et l’ensemble des élus du groupe 

LR et apparentés. 

 

Bertrand Lesain, conseiller du 14e arrondissement, et l’ensemble des élus du groupe LR, souhaitent 

demander à Madame la Maire du 14e arrondissement de bien vouloir communiquer à l’ensemble 

des élus d’arrondissement la position de la Préfecture et des différents services de l’Etat concernant 

le réaménagement annoncé de l’avenue du Général Leclerc.  

 


